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Indico à Meso no formo regimentol. opós ouvido o Douto Plenório, sejo endereçodo

expedienle desto Coso de Leis oo Excelentíssimo Senhor Guilherme Álcôntoro, Digníssimo

Secretdrio de Estodo de fnfroestruturo e Logísticq de Moto Grosso do 5ul-5EILO6, poro gue

procedo em coráter de urgêncio com serviços de recuperoção, do Rodovio MS 470 em Íodo

s,ro extensôo no Município de Dourodino/lrtS.

Plenório dos Deliberoçôes,?9 deabril de?O25.
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JUSTIFICÁTTVÁ

A pedido do populoçõo, trofeguei pelo Rodovio MS 47O gue é umo

importonte vío de escoomento de grõos em nosso Municípío e dó ocesso à

Rodovio BR 1ó3 e, é utílizodo como vio de ocesso o outros cidodes do nosso

re4iõo, pude constotor que o mesmo. encontro-se me num estodo de

conservoçõo ruim, com inúmeros burocos gue prejudicom o trofegobílidode.

Porfonto, o medido oqui solicitodo de recuperação, se faz necessórío,

poro permitir a trofegobilidode.

Plenório dos Deliberoçõu,29 de sbril de 2Q25.
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